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Kasrem 142/Tatag Kolonel Arh Dedik Ermanto, S.I.P., M.T menghadiri
Pembukaan Pekan Olahraga Pelajar Daerah (POPDA) IX Tingkat Provinsi Sulbar
tahun 2024

Pembukaan Pekan Olahraga Pelajar Daerah (POPDA) IX tingkat Provinsi Sulbar
yang berlangsung di Lapangan Sepak Bola Dusun Sipatuo Desa Mahahe, Kec.
Tobadak Kab. Mamuju Tengah (Mateng). Senin (28/5/2024)

Antusiasme para peserta atau kontingen dari enam Kabupaten se Sulbar yang
memeriahkan POPDA IX 2024 ini begitu besar.

Penjabat (Pj) Gubernur Sulawesi Barat, Dr. Bahtiar Baharuddin yang secara
langsung membuka POPDA IX 2024 tersebut.

Selain Pj Gubernur, turut hadir Ketua DPRD Sulbar St Suraidah Suhardi,
Sekretaris Provinsi, Dr. Muhammad Idris, Wakapolda Sulbar Brigjen Pol Rahmat
Pamudji, Kabinda Sulbar Romi Setiawan, Komite Olahraga Nasional Indonesia
(KONI) Sulbar, serta para Kepala OPD lingkup Pemprov Sulbar.

Ada delapan cabang olahraga yang ikut diantaranya Sepak bola, sepak takraw,
bola voli, tenis lapangan, bulu tangkis, pencak silat, tinju dan bola basket.



Pj Gubernur Sulbar Bahtiar Baharuddin mengatakan kegiatan ini adaktif
lokasinya yang sangat luar biasa.

"Saya kira ini ajang baik, karena salah satu instrumen untuk memperkuat dan
membina karakter para pelajar," kata Bahtiar.

Ini jadikan momentum membangun karakter bagi para pelajaran agar terus
semangat dalam berolahraga.

"Junjung tinggi sportivitas dan jujur. Inilah salah satu cara membina karakter
anak-anak kita. Saya sangat menghormati Pemkab mampu menyiapkan acara
dengan baik," ungkapnya.

Selain itu, dia berharap bakat olahraga yang ditekuni terus serta diasa agar bisa
menjadi atlet profesional kedepannya.

"Selamat bertanding, ini akan mecari bibit untuk mengikuti pekan olahraga pelajar
nasional tahun 2025 di Provinsi Aceh. Oleh karena kami pemerintah provinsi
mengapresiasi atas terlaksananya kegiatan ini di Mateng," harapnya.


